

L'OFPPT ACCUEILLE LE MINISTRE CANADIEN DE L'ÉDUCATION ET DU DÉVELOPPEMENT DE LA PETITE ENFANCE DU NOUVEAU BRUNSWICK

Dans le cadre de sa visite officielle au Maroc, Monsieur Bill HOGAN, Ministre de l'Éducation et du Développement de la petite enfance du Nouveau Brunswick, accompagné d'une délégation canadienne composée de responsables de haut niveau, a été accueilli le lundi 29 avril 2024 à la Cité des Métiers et des Compétences par Madame Loubna Tricha, Directrice Générale de l'OFPPT, en vue d'explorer les pistes de collaboration dans les secteurs de la petite enfance, les matériaux de construction et la mécanique automobile et échanger autour des domaines d'intérêt commun entre l'OFPPT et la Province du Nouveau Brunswick.

Engagés pour le renforcement de la coopération bilatérale entre les deux pays, l'OFPPT et le Ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance du Nouveau Brunswick, ont exprimé leur volonté d'œuvrer pour une collaboration efficace et durable en matière de formation professionnelle.

Cette collaboration se traduira par une variété d'actions, qui seront finalisées suite à l'organisation de missions de benchmark du modèle de formation professionnelle canadien, dans le but d'identifier les meilleures pratiques et d'optimiser davantage le modèle OFPPT pour répondre aux besoins changeants du marché du travail et des apprenants.

Les perspectives de coopération OFPPT-Nouveau Brunswick concerneront également la montée en compétences des ressources humaines de l'OFPPT dans les domaines d'intérêt commun ainsi que l'organisation de séjours d'études et d'échanges au profit des stagiaires et formateurs. Les deux parties ont également étudié les possibilités de jumelage des Cités des Métiers et des Compétences avec les Centres de Formation Professionnelle Canadiens ainsi que l'homologation des diplômes.

Cette rencontre a été suivie par une visite de la Cité des Métiers et des Compétences de Tamesna, en vue de permettre à la délégation canadienne de prendre connaissance de cet établissement nouvelle génération, inaugurée par sa Majesté le Roi Mohammed VI, que Dieu l'Assiste, le 30 mai 2023, et offrant une capacité d'accueil globale de 4560 places pédagogiques.